



Convivio con la selección de Voleibol



El día 6 de Junio de 2013 al mediodía, en la Antesala del Auditorio “Martín Medina Rosado” de la Facultad de Química, se realizó un convivio entre la selección Varonil de Voleibol de la Facultad de Química y el director de dicha dependencia, el Dr. José Antonio Manzanilla Cano, con motivo de celebrar el tercer lugar alcanzado por dicha selección en el torneo interUADY.

Este trofeo fue logrado el pasado 9 de Mayo después de ganar **2 sets a 1 (23-25/25-20/15-12)** a la selección de Veterinaria en el partido que definió el tercer y cuarto puesto celebrado en las instalaciones del Centro Deportivo Universitario.

El equipo Varonil de voleibol estuvo integrado por los siguientes estudiantes, Eduardo Díaz, Oscar Coutiño, Daniel Montaña, Gilberto Quintal, José Manuel Sánchez, José Manuel Santoyo, Alfonzo Velazco y Raúl Hernández, los cuales recibieron las felicitaciones del director de la facultad.

